

## Assemblée Générale Ordinaire du 6 avril 2024 :

C'est sous la Protection de Notre-Dame, dans le magnifique cadre de l'abbaye de Longpont que s'est déroulée l'AGO de notre Hospitalité.



Dès 8h 45 un comité d'accueil souriant est en place, laissant augurer de joyeuses retrouvailles !



Et, pour ne pas faillir à la tradition une collation avec des hôtesse tout aussi souriantes nous attend. La salle est prête.





Que c'est bon de se retrouver ....



... de papoter ....

Bientôt nous sommes invités à prendre place.



pendant qu'Alex, notre trésorier affine la mise au point.



Petite consigne est donnée aux enfants de rester calmes !



L'assemblée commence !



Chaque membre du conseil se lève à l'appel de son nom pour une rapide présentation. Sébastien demande à l'assemblée de se lever pour remercier Rémi des bons conseils qu'il lui a donné pour ce passage de relais.



Il remercie également Monique Legendre qui a accepté de représenter nos frères malades (en remplacement de Valérie Pavot, décédée).

Il remercie encore Henri Delavenne (7<sup>ième</sup> Président) grâce auquel il peut donner quelques dates :



L'Abbaye de Longpont était la propriété du Comte Fernand de Montesquiou Fezensac admis en 1932 dans notre Hospitalité. Vice-Président de 1935 à 1957, il devient le 4<sup>ième</sup> Président en 1951 et le reste jusqu'en 1974. Dans les années 1965/1970 le « train blanc » s'arrête à Longpont pour permettre au Président de monter à bord ! "Autre époque" quand on va connaître la suite ! En 1924, le 14<sup>ième</sup> pèlerinage se déroule du 27 juillet au 2 août avec 1350 pèlerins, 75 malades et 29 hospitalières, "autre époque" également !!! ...



Sébastien fait le point sur l'année écoulée : Pour le pélé 2023 il commente le *CR en images\** réalisé par Elisabeth qu'il remercie chaleureusement de ce travail. Il insiste sur l'importance de bien accueillir ceux qui découvrent notre Hospitalité et sur la bonne idée du nœud bleu. Puis, il parle des divers conseils d'administration ainsi que des "Journées de février" devenues « course aux places, à St Frai » ! La SNCF n'arrange rien : augmentation de 39% prévue sur 3 ans avec départ impératif d'une gare TGV (Gare des Betteraves ou Reims-Bezannes). On est bien loin de l'arrêt en gare de Longpont ! Le conseil travaille et aucune piste n'est laissée de côté.

*\*à retrouver sur le site de l'Hospitalité*

Rémi félicite Sébastien pour son travail et avec l'humour qu'on lui connaît se félicite lui-même de lui avoir passé la main au bon moment !



Les applaudissements anticipent le vote du rapport moral qui se fera à l'unanimité.

Alexandre (trésorier) se lève à son tour pour le rapport financier.



Avant de le développer il précise que, conformément aux statuts, le conseil a décidé une augmentation de la cotisation de 2 €. Elle passe ainsi de 10 à 12 €. Toutefois cette augmentation est soumise à l'approbation de l'AG. Par un vote à main levée, l'augmentation est acceptée à l'unanimité.

Il tient à notre disposition l'ensemble des documents ....

Il souligne les bonnes relations avec l'Association Diocésaine par le biais de la Direction des Pèlerinages. Les comptes 2023 sont déjà validés. Pour rappel : notre Hospitalité est un service d'Eglise placée sous l'autorité de l'Evêque (NDLR). Quelques tableaux défilent avec l'essentiel des produits et des charges pour un bilan positif de 5725,76 € grâce aux dons, aux intérêts des placements et à l'aide de l'AD. Ils vont nous permettre d'aider les jeunes et certains malades pour lesquels le pèlé reste une lourde charge financière.

Rapport financier accepté à l'unanimité.



Frédéric aborde ensuite le thème de l'année.

« Allez dire au prêtre qu'on vienne ici en procession ! »

La Dame s'adresse à Bernadette en patois. Le mot peut donc être traduit par "procession" ou "pèlerinage" qui sont en fait deux choses bien différentes. Si lors d'une procession on s'avance ensemble en offrant des objets, le pèlerinage, qui se fait par étapes, correspond davantage à un temps de conversion, un retour à la source. Il est une invitation à nous "mettre en route" pour aller à la rencontre de l'autre dans une relation « Invitant / Invité » pleine de confiance, de fraternité, d'amitié. Mystère de l'Alliance ! Un pèlerinage est un appel de Dieu à sortir de nous-même. Déplacement tout autant extérieur qu'intérieur : on oublie le corps pour laisser agir le cœur ! On vit quelque chose qui nous dépasse mais qui nous nourrit. »



Si 2024 est bien lancé, Frédéric espère que tout sera possible pour que le pèlerinage 2025 puisse se dérouler dans de bonnes conditions. On le sent inquiet au sujet de la SNCF.

Peu de questions diverses ; Sébastien conclut en projetant le film réalisé par Pierre-Alban et diffusé sur Instagram, qui invite à venir au prochain pèlerinage. Il se réjouit de la venue d'une quinzaine de jeunes lors de notre futur séjour à Lourdes.

On se prépare pour la messe à la chapelle.



L'apéritif déjeunatoire qui suit, outre la qualité des produits servis, est chargé de cette chaleur humaine que l'on ressent dans notre Hospitalité et qui fait du bien !





Certains font vérifier leurs coordonnées,  
en s'adressant à Hélène ↑.



Après le café servi vers 14h, on se disperse en se disant :

« à bientôt » !

Elisabeth E